
CÂMARA MUNICIPAL DO BONITO-PE
CASA LEÔNIDAS VILA NOVA

REQUERIMENTO N°_ZJv2023

Venho por intermédio deste, depois de cumpridas as
formalidades regimentais, requerer a Prefeitura Municipal do Bonito, Exmo. Prefeito
Gustavo Adolfo, Secretaria de Obras, Secretário Wilson Lourenço e Secretaria de
Turismo, Esporte e Lazer, Secretário Carlos Henrique Vilela, que seja realizado um
Projeto de Requalificação do espaço denominado Prainha, no Distrito de Alto Bonito,
precisamente às margens da Barragem do Prata. A Prainha, foi uma ação do governo da
Ex Prefeita Maria Lúcia Heráclio de Souza Lima, com a finalidade de fomentar o emprego
e a renda dos pescadores e comerciantes, incrementando a gastronomia e incentivando o
turismo e os esportes náuticos. Esta requalificação é de suma importância para fortalecer
o turismo, a economia e o lazer da população bonitense e os visitantes em geral.

Justificativa oral.

Sem mais para o momento, desde já agradeço.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Bonito, em 08 de novembro de 2023.
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